HONFLEUR-NEOS DIVERS Y CULTURE Y SPORTS Y ÉTAT CIVIL Y CHRONIQUES Y

Levage du "François Monique" au Chantier Naval Du Poudreux

Par Jean Louis Garros - 11 février 2020



@Honfleurinfos : Crédit photo, Michel Lucas

Profitant d'une fenêtre météo favorable et bien à l'abri des vents venant du Sud Ouest, une certaine activité régnait ce lundi après-midi sur le Chantier Naval du Poudreux. En effet l'équipage du "François Monique" en binôme avec les charpentiers navals et avec l'aide d'une grue, a démâté en premier lieu le coquillier, puis dans la foulée, en quelques minutes ont pu sortir ce bateau classé au patrimoine historique maritime pour le gruter délicatement sur le quai, reposant ainsi sur ses béquilles adaptées! Le savoir-faire du chantier et la parfaite cohésion avec l'équipage permettent ainsi le début d'un entretien annuel nécessaire, tout d'abord par le lavage de la coque au jet de haute pression, avant de laisser la place aux charpentiers de marine œuvrant pour changer quelques pièces de la coque et du pont de ce navire. Chantier durera quelques semaines avant que le bateau ne puisse reprendre la saison de navigation en Avril à Trouville-sur-Mer.

http://www.petit-foc.asso.fr/index.php?
option=com_content&view=article&id=11&Itemid=120